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VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 03/10/23 

Oggi 03 Ottobre 2023, alle ore 17.30, si è riunito, a seguito di regolare convocazione, il 
Consiglio Direttivo del C.d.V. Erix.  
Sono presenti Armando Nocchi, Stefano Andreoni, Davide Sampiero, Attilio Saccone, 
Massimiliano Mencacci, WalterTronconi, Pierluigi Isola e in collegamento su piattaforma 
Zoom, il Presidente Carlo Stefanini, Francesco Musetti e Gino Bargellini, 
Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g.: 
 
1) Richieste cambio barca 
 
2) Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
 
Sono state ricevute richieste di cambio barca da parte di sei Soci. Il Consigliere con delega 
agli ormeggi Pierluigi Isola, ai sensi del regolamento art. 12 lettera A, dopo aver esaminato le 
richieste dei Soci Luigi Faliva,   Fabio Ronsisvalle, Marco Giampaoli e  Vittorio Alini, esprime 
per le stesse domande valutazione favorevole, avendo verificato che le nuove imbarcazioni,  
seppur più grandi, possono essere ormeggiate senza incidere su sicurezza e manovrabilità 
del campo boe.  
Il Consiglio Direttivo, all’unanimità, conferma il placet al cambio barca dei citati Soci. 
Si passa quindi ad esaminare le richieste dei Soci Piergiorgio Ruggeri e Lorenzo Russo.  
 
Il Consigliere Isola fa presente “che non ci sono gli spazi per permettere il cambio barca 
richiesto dai Soci Ruggeri e Russo (chiesto un ormeggio per un 44 ed un 46 piedi), sia 
nell’attuale campo boe che nel futuro allungamento del pontile. E’ necessario prendere atto 
che gli spazi a disposizione sono saturi e quindi, allo stato attuale, non è più possibile 
autorizzare altri cambi barca. Occorrerà inviare comunicazione della situazione 
ormeggi a tutti i Soci assegnatari di ormeggio.” 
Il Consiglio, all’unanimità, decide di non autorizzare il cambio barca ai Soci Ruggeri e Russo 
e di inviare a tutti i Soci Armatori una lettera per informarli che non potremo più accettare 
nessuna domanda di cambio barca. 
 
 Varie ed Eventuali 
 
Vista la scadenza al 15 Ottobre p.v. del contratto di lavoro del Sig. Claudio Cerretti, si decide 
all’unanimità di confermare lo stesso nelle sue mansioni stipulando un contratto di lavoro a 
tempo indeterminato. 
 



Su proposta del Presidente Carlo Stefanini, il Socio Francesco Spina verrà invitato alla 
prossima riunione del Consiglio Direttivo in qualità di Presidente del Lerici Sub. Motivo della 
partecipazione al Consiglio la valutazione sulle possibilità che il Cdv Erix accorpi il Lerici Sub. 
 
Il Consiglio Direttivo esprime il proprio plauso ai Soci Armatori Guido Penco e Marco Equi per 
la loro disponibilità a liberare il loro ormeggio al pontile e permettere così, ad altri Soci, di 
poter usufruire del pontile augurandosi che anche altri Soci Armatori seguano il loro esempio. 
 
Vengono accettati come nuovi soci Luca Servadei,Giorgio Vanello,Antonio Santella. 
 

Il Presidente       Il segretario

                               


